

travail ont été établis pour examiner ces questions et ils feront rapport de leurs travaux à la conférence de Yellowknife le printemps prochain.

Des experts scientifiques et juridiques des ministères canadiens des Affaires extérieures, de l'Environnement, des Affaires indiennes et du Nord, des Pêches et des Océans, et de la Santé travaillent ensemble à la coordination de cette initiative. La conférence est organisée avec l'appui et le concours du gouvernement des Territoires du Nord-Ouest.

Le Premier ministre Mulroney a souligné l'importance qu'attache le Canada à une plus grande coopération entre pays voisins de l'Arctique. "Pour protéger l'environnement de l'Arctique, a-t-il dit, il est essentiel d'adopter une approche multilatérale. Il faut que les États de l'Arctique prennent l'engagement ferme de coopérer davantage entre eux pour mettre un frein à la dégradation de l'environnement arctique."